

Anfrage

der Abgeordneten Auer, Großruck
und Kollegen
an den Bundesminister für Innere Angelegenheiten
betreffend den Gendarmerieposten Thalheim/Wels

Seit 1967 ist der Gendarmerieposten Thalheim in einem eigens dafür errichteten Gebäude untergebracht. Im selben Gebäude befinden sich auch das Bezirkskommando und seit 1993 die Bezirksleitzentrale. In den letzten Monaten wurden alle Investitionen, die einer ordnungsgemäßen Abwicklung bzw. Funktionsfähigkeit dieser Einrichtung dienen, getätigt.

Nun soll es aber Bestrebungen geben, die Bezirksleitzentrale und das Bezirkskommando nach Marchtrenk zu verlegen.

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Innere Angelegenheiten folgende

Anfrage:

- 1) Ist es richtig, daß es Bestrebungen gibt, die Bezirksleitzentrale und das Bezirkskommando von Thalheim/Wels nach Marchtrenk zu verlegen?
- 2) Wenn ja, womit rechtfertigen Sie die Millionen-Investitionen, die 1995 noch in Thalheim getätigt wurden?
- 3) Sind Sie der Ansicht, daß in einer Zeit des Sparsens eine derartige Verlegung im Lichte der notwendigen Sparmaßnahmen gerechtfertigt sind?
- 4) Ist unter Berücksichtigung der Entfernung zur entlegensten Gemeinde des Bezirkes Wels Land eine Verlegung wie die geplante aus Überlegungen der Sicherheit und der Einsatzbereitschaft gerechtfertigt?